



Réf. L0532AN

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Très belle propriété d'environ 300 m<sup>2</sup> sur un terrain de 1225 m<sup>2</sup> à seulement quelques mètres des plages. Vue mer panoramique sur la mer, la baie de Juan les Pins et les Iles de Lérins. Elle se compose d'une entrée, cuisine équipée, grand séjour avec vue mer, bureau en mezzanine, coin cheminée, salle à manger. Le tout donnant sur terrasses ombragées ou ensoleillées. 2 chambres et 2 salles de bains. A l'étage inférieur, 3 chambres et 2 salles de bains, les chambres donnant sur le jardin. Garage et places de parking.

Very nice property of about 300 sqm on a plot of 1225 sqm, located only a few meters from the beach. Panoramic sea view of the sea, the bay of Juan les Pins and the Lérins Islands. It consists of an entrance, fitted kitchen, large living room with sea view, office on the mezzanine, fireplace area, dining room. All opening on to shaded or sunny terraces. 2 bedrooms and 2 bathrooms. On the lower floor, 3 bedrooms and 2 bathrooms, the bedrooms opening on to the garden. Garage and parking spaces.

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

